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12 de maio, 2025

Cardeal D. Jaime Spengler vem a Fátima como peregrino de esperança

Cardeal D. Jaime Spengler vem a Fátima como peregrino de
esperança
De regresso à Cova da Iria, cardeal brasileiro elogia mistério, encanto,
reverência e silêncio que se experimenta no Santuário.
 

Esta tarde, no encontro com os jornalistas, no Santuário de Fátima, o presidente da
Peregrinação de 12 e 13 de maio, cardeal D. Jaime Spengler, afirmou-se peregrino de
esperança, com o horizonte em Jesus.

“Esperança para nós é uma pessoa, é Jesus. Neste contexto de peregrinação, eu creio
que recordamos aquilo que a mãe continua a soprar nos nossos ouvidos: ‘Façam tudo o
que o meu Filho vos disser’”, disse o arcebispo de Porto Alegre, no Brasil, ao sublinhar a
importância de se “retornar ao Evangelho” e a necessidade de os batizados serem
portadores de esperança, num contexto mundial marcado pela crise das democracias e
instituições internacionais e pela multiplicação de conflitos.

Pela segunda vez na Cova da Iria, o presidente da Peregrinação de 12 e 13 de maio
elogiou o mistério, o encanto, a reverência e o silêncio que observa no Santuário de
Fátima.

O prelado, que é presidente da Conferência Nacional dos Bispos do Brasil, chegou à
Cova da Iria vindo de Roma, onde participou no Conclave que elegeu o novo Papa Leão
XIV, de quem recebeu um sorriso como resposta quando partilhou que vinha para
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Fátima.

Também presente na conferência de imprensa, D. José Ornelas, bispo de Leiria-Fátima,
expressou o desejo de uma presença futura do novo Sumo Pontífice na Cova da Iria,
revelando que o agora Papa Leão XIV já havia sido convidado para vir presidir a uma
peregrinação, enquanto cardeal, mas que compromissos inadiáveis impediram a sua
vinda.

Ao expressar a sua alegria pela eleição no novo Sucessor de Pedro, o bispo de Leiria-
Fátima evocou o falecimento do Papa Francisco, assumindo ambos os acontecimentos
como temas incontornáveis desta peregrinação.

“Não esquecemos as duas peregrinações que [o Papa Francisco] aqui fez. Em cada uma,
deixou uma pegada e uma expressão muito bonita deste Santuário. Damos graças a
Deus pelo Papa Francisco, pela sua missão na Igreja que, certamente, marcará não só a
nossa geração, mas deixará rasto na história da própria igreja”, lembrou D. José
Ornelas.

No encontro com os jornalistas, o reitor do Santuário de Fátima apresentou os dados
provisórios sobre a afluência de peregrinos entre 1 de janeiro e 30 de abril, na Cova da
Iria, que registam a presença de 869 605 participantes nas 2935 celebrações, números
que estão em linha com o mesmo período do ano passado.

O padre Carlos Cabecinhas anunciou também a inauguração e bênção da nova cruz da
Capelinha das Aparições, enquadrando esta nova figuração da Cruz de Cristo, “mais
visível e expressiva” e também como uma forma de assinalar o presente Ano Jubilar,
dedicado à esperança, que tem como imagem uma cruz.

A Peregrinação Internacional Aniversária de Maio inicia às 21h30 de hoje, com a
recitação do Rosário, na Capelinha das Aparições. Segue-se a Procissão das Velas e
Celebração da Palavra, no altar do Recinto de Oração. 
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